

## Pressemitteilung

**Was:** Water Festival Freiburg 2019

**Thema:** Lösungsansätze für die globale Plastikkrise in Ozeanen bzw. regionalen Gewässern mit Hilfe kollektiver Intelligenz entwickeln

**Wann:** 11.-13. Juli 2019

**Wo:** Bürgerhaus Seepark, Gerhart-Hauptmann-Str. 1, 79110 Freiburg

## Water Festival Freiburg 2019

Vom 11. - 13. Juli 2019 findet erstmalig das „Water Festival Freiburg“ in Freiburg im Bürgerhaus Seepark statt. Im Mittelpunkt des Events steht die Vision, mit Hilfe kollektiver Intelligenz und einer neuen Qualität von „Open Innovation“ zu plastikfreien Ozeanen und Gewässern bis 2050 zu kommen - statt der vielfach zitierten Prognose der Ellen McArthur Foundation, dass bei weiterhin steigendem Plastikeintrag dann mehr Plastik als Fisch in den Weltmeeren sein könnte.

In diesem Sinne finden drei Veranstaltungen statt: Ein **Water Innovation Lab** vom 11. - 12.07. mit dem Titel „We need a Wave of Change: Transforming Ocean Plastics“. Zielgruppe für diesen Innovations-Workshop sind Forscher, Unternehmer und veränderungsorientierte Akteure in Industrie, Wissenschaft, Politik und Zivilgesellschaft. Als Impulsgeber sind Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker, Ehrenpräsident des Club of Rome, sowie Jo Ruxton, Produzentin des Filmes „A Plastic Ocean“ und Geschäftsführerin der NGO Plastic Ocean UK, dabei. Die Veranstaltung beginnt am 11.7. um 14 Uhr und endet am 12.7. um 18 Uhr.

Zugang: Unternehmens-Mitgliedschaft (ab 148 €)

Am 13.07. findet ein **Water Citizen Lab** zum Thema „Wir sind dran: Saubere Ozeane durch plastikfreie Kommunen?“ statt, ebenfalls ein Innovations-Workshop im „Barcamp-Stil“, in dem die Fragen und das Engagement der Bürger\*innen und Lösungsansätze auf der persönlichen und kommunalen Ebene im Mittelpunkt stehen. Beginn ist um 10 Uhr, Ende um 18 Uhr.

Zugang: Persönliche bzw. Unternehmens-Mitgliedschaft (ab 48 €) oder Einzelticket (29 €)

Abgerundet wird das Festival-Angebot durch eine **Water Celebration Night** am 12. Juli von 19 bis 22 Uhr mit dem Motto „Being inspired by the Beauty of our Oceans“. Hier zeigt das Internationale Meeresfilmfestival CINEMARE aus Kiel eine Auswahl seiner schönsten Kurzfilme, bevor der Abend in ein Tanzevent namens „WAVE“ mit Ocean Lover und „DJane for the Future“ Aniketa übergeht.

Zugang: Persönliche bzw. Unternehmens-Mitgliedschaft oder Einzelticket (19 €)

Weitere Informationen: [www.waterfestivalfreiburg.org](http://www.waterfestivalfreiburg.org)

**Auf Anfrage kann für den Vormittag des 11. Juli am Veranstaltungsort ein Interview mit Jo Ruxton, CEO Plastic Oceans UK, organisiert werden.**

### Ansprechpartner und Interviewanfragen:

Henrik Langholf, Festivalinitiator, Tel. 0178 - 1826248

Ann Forker, Festivaldesignerin, Tel. 0175- 9000733

e-mail: [info@waterfestivalfreiburg.org](mailto:info@waterfestivalfreiburg.org)

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Veröffentlichung! Wir freuen uns über Ihre Unterstützung und brauchen Sie!

## Press Release

### Water Festival Freiburg 2019

From the 11<sup>th</sup> to the 13<sup>th</sup> of July 2019 the "Water Festival Freiburg" will take place for the first time in the Green City Freiburg / Germany in the Bürgerhaus Seepark. At the center of the event is the vision of using collective intelligence and a new quality of "open innovation" to achieve plastic-free oceans and waters by 2050 - rather than the oft-cited Ellen McArthur Foundation's prediction that if plastic imports continue to increase, then there might be more plastic than fish in the oceans by then.

In this sense, three events take place: A **Water Innovation Lab on 11. - 12.07.** titled "We Need a Wave of Change: Transforming Ocean Plastics". Target groups include researchers, entrepreneurs and change-oriented players in industry, science, politics and civil society. As key note speakers Dr. med. Ernst Ulrich von Weizsäcker, Honorary President of the Club of Rome, as well as Jo Ruxton, producer of the film "A Plastic Ocean" and director of the NGO Plastic Ocean UK, join the event.

Access: Business Membership (from 148 €)

**On 13.07. takes place a Water Citizen Lab** titled „It's our turn: clean oceans through plastic free communities?“, where citizens and solutions on the personal and community level are the focus.

Access: Personal Membership (from 48€)/ Single Tickets: 29 €)

The festival offer will be rounded off with a **Water Celebration Night on July 12 from 7 pm** with the motto "Being inspired by the beauty of our oceans". Here, the international marine film festival CINEMARE from Kiel shows a selection of its best short films, before the evening turns into a dance event called "WAVE" with Ocean Lover and "DJane for the Future" Aniketa.

Access: Membership or Event-Ticket (19€)

**Further information: [www.waterfestivalfreiburg.org](http://www.waterfestivalfreiburg.org)**

Contacts and interview requests:

Henrik Langholf, Festival initiator, Tel. 0178 - 1826248

Ann Forker, Festival designer, Tel. 0175- 9000733

e-mail: [info@waterfestivalfreiburg.org](mailto:info@waterfestivalfreiburg.org)

Thank you for your attention and publication! We appreciate your support and need you!